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国立市立国立第三中学校 

学校運営協議会だより 
 

令和６年度 第５回運営協議会を開催しましたので、議事の概要を報告します。 

 
 

 

 

 

 

 

 

             司会：堀江馨（会長） 記録：武内陽子（副校長） 

 

《協議内容》 

・冬期休業中の報告について 

・３学期の教育活動について 

・令和７年度 教育課程（１次案）について 

・令和６年度 研究奨励校発表について 

・令和７年度 ５０周年記念式典について 

・地域学校協働活動推進員の３学期の活動について 

 

 

《主な意見》 

・３学期の登校日数が５０日をきりました。 

インフルエンザが流行っているので、大きな行事が無事に終わることを願います。 

・３年進路面談において、３年生の先生たちが情報をしっかり生徒・保護者に伝えたり、相談に

乗ってくれているので有難いという話を聞きました。 

・職場体験学習後の生徒や事業所の感想等はいかがでしょうか。 

・２学期末に１学年で学級閉鎖がありました。中学生になって初めての学級閉鎖だったので、落 

ち着かない保護者もいたようです。 

・来年度の教育課程の説明を受けて、こういう方針を念頭に置きながらカリキュラムに落とし込 

んでいるということが分かりました。 

・先日、闇バイトに手をそめている子の特徴や傾向を聞く機会がありました。闇バイトに、手を

そめている子たちは「文言の裏にどういうことが隠されているか分からない、代償が大きいが

考えられない、とにかくお金が早くほしい」等の特徴や傾向があるようです。 

・５回目の学校運営協議会は、１月でなく２月開催のほうが良いです。２月開催であれば、宿泊

行事や校外学習が終わっており、進路情報も知ることができます。学校評価に関する内容でも

あるので、来年度は２月開催が良いと思います。 

・次回の内容は、人事案件の承認、教育課程の承認、最終評価などです。 

 

 

《協議結果》 

第５回学校運営協議会は、主な協議内容について承認しました。 

 

令和７年１月９日 

第５号 

学校運営協議会 

開催日時：令和７年１月９日（木） １５：３０～１７：００ 

会場  ：国立第三中学校 第一会議室 

出席者者：堀江馨（会長）、近藤陽子（副会長）、山口茂（校長） 

野中英美（地域学校協働活動推進員）、加藤祥子 

菊田愛恵、伊藤礼子 

欠席者者：内藤薫 

第６回の学校運営協議会は、令和７年３月１２日(水)15時30分より国立第三中学校で開催します。 


